



BOLETÍN DE PRENSA

Quito, 12 de marzo de 2022

Helicóptero del Ejército se accidenta en Manabí

El Ejército Ecuatoriano informa a la opinión pública que este sábado 12 de marzo de 2022, aproximadamente a las 16:00 horas, un helicóptero Gazelle con matrícula E-374 que retornaba de cumplir operaciones militares en la frontera sur, en la ruta Machala-Guayaquil-Portoviejo, próximo a su aterrizaje en el Grupo de Aviación del Ejército N.º 43 Portoviejo, sufre un accidente en la Avenida Universitaria, en las inmediaciones de la Universidad Técnica de Portoviejo, provincia de Manabí.

La maniobra efectuada por los pilotos de la aeronave del Ejército permitió realizar el aterrizaje de emergencia sin consecuencias lamentables, evitando que se produzcan desgracias personales.

Las acciones de rescate de la tripulación conformada por el piloto, copiloto y mecánico se realizaron de forma inmediata y su condición de salud es estable.

Las causas de este accidente serán determinadas por la Junta Investigadora de Accidentes de acuerdo a los procedimientos respectivos. Asimismo, las afectaciones que se presenten a terceras personas serán cubiertas por el seguro de casco de la aeronave.

Dirección de Comunicación Social del Ejército Ecuatoriano